

Vigicrues Montereau : crue longue, décrue lente



Comme chaque fin d'après-midi depuis mardi, le Maire James Chéron a réuni la cellule de crise.

Les rivières ont atteint depuis la mi journée un pic qui devrait se maintenir entre 3m50 et 3m60 jusque dimanche. La décrue serait ensuite très lente à partir de lundi, selon les éléments suivants :

- ? le niveau de l'Yonne est stabilisé en attendant un éventuel impact des pluies tombées la nuit dernière dans le Morvan
- ? le niveau de la Seine est toujours légèrement montant
- ? le niveau du Loing est à nouveau légèrement montant, freinant le débit de la Seine

Les mesures de sécurité et de prévention sont plus que jamais d'actualité car l'eau se répand par capillarité dans le sous-sol et remonte à la fois dans les rues et dans les caves et parking souterrains.

La plus grande vigilance est donc toujours nécessaire.

